



Primeras Planas

Cae en EU fentanilo... tras cruzar México
Empresas fachada de EU compran huachicol a cárteles
La sucesión
El T-MEC, muy efectivo, pero hay que ajustarlo o acabarlo: Trump
Como nunca, exportaciones de México a Estados Unidos
Arranca cónclave: perfilan que sea corto y que elijan a un "Papa pastor"
Abre puerta a disolver el T-MEC
Adiós a una madre
¡Se busca remplazo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Llegan binomios al Metro

La vigilancia en el STC Metro se refuerza con la presencia de personal de los **agrupamientos Zorros, Panteras y Titanios de la SSC**. Los elementos mantienen el operativo con acciones de revisión, prevención y atención al usuario, apoyados por binomios caninos especializados en la detención de narcóticos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Apaña la SSC a 59 pillos en CDMX

Entre el 28 de abril y el 4 de mayo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó múltiples operativos de prevención, seguridad y vigilancia que permitió la detención de 59 personas por diversos delitos de alto impacto. Entre las alcaldías donde ocurrieron las detenciones se encuentran la Cuauhtémoc, Coyoacán, Tlalpan, Benito Juárez, Venustiano Carranza, Iztacalco, Tláhuac y Álvaro Obregón. [Basta](#)

Recuperan agua para 70 mil personas

La clausura de 23 tomas clandestinas en el pozo del Sistema Lerma aumenta suministro en CDMX y Edomex, informó José Mario Esparza, secretario de Gestión Integral del Agua. En el operativo participaron más de 100 elementos de la GN y **policías locales**, además de las cuartillas de la dependencia. [El Universal](#)

Van 10 menores perdidos en el transporte

En los últimos dos años, la capital ha registrado, al menos, 10 casos de menores extraviados en el transporte público, especialmente en el Metro y el Metrobús. El caso más reciente ocurrió el 30 de abril, cuando dos menores se extraviaron en el CETRAM Pantitlán. Fueron encontrados gracias a la intervención de elementos de la **Policía capitalina**, quienes los resguardaron y contactaron a sus familiares. [Basta](#)

Autoridades intensifican vigilancia en Los Dinamos

Durante un recorrido coordinado realizado en Los Dinamos por la Sedema y la Semarnat del gobierno federal detectaron nuevos lugares de tala ilegal. Después de que se diera a conocer que en el bosque de Los Dinamos había tala ilegal e invasiones, zona que alberga uno de los últimos ríos vivos de la capital del país, las autoridades federales, a través de la Dirección General de la Corenadr, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** CDMX, así como la Profepa y de la GN, realizaron un segundo recorrido por las cuatro etapas para identificar zonas de tala clandestina y de invasiones de la mancha urbana. [El Universal](#) / [Contra Réplica](#)



Inicia plan integral de movilidad para San Miguel Topilejo, tras petición ciudadana

Durante la presentación de la Utopía del Maíz, en San Miguel Topilejo, el Gobierno de la CDMX y la alcaldía Tlalpan han puesto en marcha la elaboración de un plan integral de movilidad, que buscará transformar los traslados cotidianos de miles de personas en esta comunidad del sur capitalino. En la reunión participaron funcionarios de Semovi, **Seguridad Ciudadana**, líderes comunales, transportistas y autoridades locales, así como representantes de la sociedad civil. [La Prensa](#)

Alertan pinchazos

Elementos policiales de la estación Centro Médico de la Línea 3 del Metro atendieron la emergencia de una mujer de 75 años que se desmayó. Uno de los policías indicó que era la segunda persona desmayada del día en la estación. [Reforma](#)

Continúa psicosis por los pinchazos en el Metro

En medio de la psicosis generada por pinchazos al interior del STC Metro, usuarios de la Línea A entraron en pánico luego de que una usuaria se desvaneció en la estación Acatitla, el video que mostraba el momento en que la mujer era sacada en camilla por personal de la **PBI** se hizo viral en las redes sociales. Pese a lo sucedido, el STC Metro descartó que se haya tratado de un pinchazo, sin embargo, la **SSC** y la FGJ están investigando estos casos y han implementado protocolos de atención inmediata para los usuarios. [Basta](#)

CdMx. Motociclistas, los que más mueren en accidentes viales

En CDMX, los motociclistas se han convertido en el grupo con más víctimas mortales en el espacio público; durante 2024, cuatro de cada 10 personas que murieron en hechos de tránsito viajaban en ese tipo de vehículo, de acuerdo con el reporte de la Semovi. El dato, contenido en el "Reporte de Hechos de Tránsito", confirma que la ciudad acumuló 81 mil 140 accidentes, apenas por debajo del año anterior; sin embargo, la gravedad de los eventos fue mayor. [Milenio](#)

Detienen a hermano del cabecilla de Los Gastones; grupo criminal que opera en el oriente de la ciudad

En un operativo, fuerzas locales federales detuvieron a Francisco Javier Montealegre Vergara, hermano de "el Gastoncito", quien forma parte de la organización criminal Los Gastones, en Tultitlán, Edomex. Participaron en la diligencia elementos de SSPC, de Marina, de la Defensa Nacional, así como la GN, la FGR y de la SSC y Fiscalía. Por otro lado, **elementos de la SSC de CDMX** detuvieron a Sherlyn "N", presunta integrante de La Unión Tepito, cuñada de El Lunares, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Día](#)

Apañá la tira a narquitos

Un hombre de nacionalidad colombiana que contaba con orden de aprehensión en el Edomex fue detenido, junto con otro sujeto, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX tras detectar que manipulaban bolsas con aparente droga en la colonia Del Obrero, alcaldía Gustavo A. Madero. Se les decomisaron diversas dosis de narcóticos, teléfonos celulares y dinero en efectivo. [Basta](#)

Arrestan a dos asaltantes

Tres sujetos, entre ellos un menor, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras despojar de sus pertenencias y dinero en efectivo a un hombre que intentaba comprarles un automóvil ofertado en redes sociales sobre calle Lirio, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Los oficiales les dieron alcance cuando intentaban escapar. [Reforma](#) / [Basta](#)



Solo un milagro puede salvar la vida de Caterin; presenta un 90 por ciento de afectación encefálica

Solo un milagro puede salvar la vida de Caterin, la menor que fue arrollada junto a su madre, quien perdió la vida y un amigo que sufrió amputación de pierna, en la colonia Martín Carrera. La menor sufrió múltiples fracturas en el cráneo que derivaron en una afectación encefálica del 90%, por lo que familiares realizaron una protesta afuera del Hospital Pediátrico de la Villa exigiendo su traslado al Hospital Magdalena de las Salinas, argumentando que la atención que le brindaban era mala. Guillermo "N", el operador señalado como presunto responsable, fue detenido por elementos de la **SSC** y se encuentra bajo investigación. [La Prensa](#)

Despojo aumentó 168% en Edomex; señalan al grupo criminal "300" como principal responsable

El Edomex mantiene el primer lugar a nivel nacional en crímenes de despojo y reportó un incremento del 7% respecto al mismo lapso de tiempo del 2024. Este grupo no se detiene; el pasado 12 de marzo, policías capitalinos encapsularon a un contingente de taxistas y transportistas del grupo "Los 300" en la Avenida 608 a la altura de la estación del Metro Deportivo Oceanía, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Circuito Interior

La bancada morenista mando a imprimir 5 mil volantes con datos útiles sobre qué hacer en caso de un pinchazo en el transporte público. Se agregó información general que han dado a conocer las autoridades, como el despliegue de 5 mil 800 **policías** en el STC Metro, recorridos de agentes encubiertos y la atención médica, legal y psicológica a quienes han sido víctimas o sospechan haberlo sido. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Policiaico

Sin temor de Dios, hombre roba limosna de una iglesia

Fingiéndose entrar a rezar, un hombre aprovechó que no había nadie en el recinto religioso para robar las limosnas de los fieles en la Parroquia de Santa Teresita del Niño Jesús, en Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, aunque reportes advierten que ha acudido a otras iglesias, por lo que ciudadanos y **Policía** lo buscan. [24 Horas](#)

La muerte le llega sentado a indigente

Un hombre, en situación vulnerable, fue hallado muerto en la colonia San Bernabé, en la alcaldía Azcapotzalco. Policías llegaron al sitio y solicitaron apoyo médico. Sin embargo, cuando **paramédicos del ERUM** se presentaron, constataron que el sujeto ya no contaba con signos vitales. [El Gráfico](#)

Desaparecida fue hallada como indigente en la CDMX

A casi dos meses de haber desaparecido en el municipio de Nezahualcóyotl, Daniela Fernanda García Álvarez fue localizada en situación vulnerable cerca del Metro Martín Carrera, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Después de semanas de haber sido difundido el boletín con la fotografía y los datos de la mujer, los familiares recibieron una llamada en la que les compartieron dónde podían encontrarla. Al acudir a dicho sitio **en compañía de policías**, lograron ubicar a la mujer sobre la calzada San Juan de Aragón. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

07 de mayo de 2025

Justicia

La FGJ capitalina arrebató inmueble a grupo criminal

El Gobierno capitalino recuperó un inmueble ubicado en la colonia Lorenzo Boturini, en la alcaldía Venustiano Carranza, el cual era utilizado por integrantes de un grupo delictivo para la venta de droga y almacenamiento de armas, derivado de investigaciones de la FGJ capitalina. [24 Horas](#)

No duró la recuperación vial en Azcapotzalco

Durante el pasado mes de abril, el Gobierno de la alcaldía Azcapotzalco, que encabeza Nancy Núñez, anunció la recuperación de la avenida Jardín debido a que esta vialidad se encontraba ocupada por autos abandonados por la FGJ CDMX, pero en un recorrido por este tramo aún se observan automotores abandonados, vehículos en funcionamiento que ocupan el espacio de estacionamiento, además de la falta de trabajos de rehabilitación que anunció esta demarcación. [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA
GOBIERNO DE MÉXICO

**LLEGAN BINOMIOS
AL METRO**

